



Frohe Weihnachten und alles Gute für 2025

Liebe Mitglieder und liebe Freunde unseres Vereins,

wir möchten uns bei allen Mitgliedern, Sponsoren und Spendern sehr herzlich für die Treue und Unterstützung bedanken.



Wir haben uns gefreut, dass wir auch in diesem Jahr wieder die meisten Aktivitäten durchführen konnten. Ausfallen musste leider unser traditioneller Tagesausflug. Grund war, dass uns das Jahr 2025 vor große Herausforderungen stellt und wir diese finanziell stemmen müssen. Wir sind sehr traurig darüber, dass wir uns im nächsten Jahr neue Räume für das Begegnungszentrum suchen müssen. Auch wir sind den kommunalen Sparmaßnahmen zum Opfer gefallen. Die ebenfalls in der Konrad-Adenauer-Straße 15 beheimatete Abteilung EBI = Ehrenamt, Bildung und Integration – wurde aufgelöst. Ebenso wird der Behindertenbeauftragte der Stadt und des Landkreises Dachau ausziehen. Nachdem wir keinen Untermieter gefunden haben, müssen wir uns nun ebenfalls nach neuen Räumen umsehen. Die Mitglieder der Kunstgruppe und die Teilnehmer der Cafe-Treffen kommen zumindest für einige Monate im Gemeindesaal der Friedenskirche unter. Hier gebührt unser ganz großes Vergelts Gott Herrn Pfarrer Gerhard Last. Wir starten unser erstes Cafe-Treffen am Mittwoch, dem 8. Januar 2025 um 15.00 Uhr in neuer Umgebung. Weitere Einzelheiten finden Sie auf unserer Website. Wir freuen uns, wenn auch im Gemeindesaal viele Gäste kommen und wenn möglich, noch weitere hinzukommen.

Nun fast am Ende dieses Jahres wollen wir ein wenig inne halten und uns auf die kommenden Weihnachtstage besinnen. Wir wollen an die Menschen denken, die Hilfe von uns benötigen. Unser Bestreben ist es, auch in Zukunft unseren Vereinsauftrag zu erfüllen und für sie da zu sein.

Verbringen Sie vor allem friedvolle und glückliche Feiertage mit Ihrer Familie und Ihren Freunden und kommen Sie gut in das Jahr 2025 mit viel Gesundheit und Glück.

Herzliche Grüße

Ihre

Christine Ünzeitig